

ASUD ouvre une plateforme "Drogues et hépatite C"

Sur son site internet, l'association Auto-Support des Usagers de Drogues (ASUD) vient de lancer une rubrique [« Drogues & Hépatite C »](#).

A travers 9 fiches pratiques, les internautes pourront connaître la maladie, s'informer sur le dépistage, acquérir les gestes pour prévenir la transmission du virus et comprendre comment se soigner.

Ces outils à la fois complets et accessibles permettront à chacun, quel que soit son degré d'implication, de trouver des informations qui le concernent directement.

Les personnes intéressées pourront également échanger sur ces sujets à l'aide de forums consacrés à la maladie et aux traitements.

Articles en lien :

[La réduction des risques](#)